

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lille, jeudi 4 février 2021

Florent Janssen, nouveau président de la société Aéroport de Lille SAS



Suite à la réunion, mardi 26 janvier, du conseil d'administration de la société Aéroport de Lille SAS, exploitant de l'aéroport de Lille, les actionnaires d'Aéroport de Lille SAS - Eiffage et Aéroport Marseille Provence - ont entériné la nomination de Florent Janssen pour succéder à Marc Legrand, décédé des suites d'une longue maladie.

Florent Janssen est directeur du développement infrastructures et international d'Eiffage Concessions.

Depuis 2017, il a notamment porté le développement d'Eiffage dans le secteur aéroportuaire. Il a, dans ce cadre, piloté, dès 2018, l'offre du groupement constitué par Eiffage et son partenaire Aéroport Marseille Provence, pour la concession de l'aéroport de Lille débutée en janvier 2020.

Florent Janssen travaille depuis la création de la société concessionnaire Aéroport de Lille en étroite collaboration avec Marc-André Gennart, directeur général de l'aéroport.